



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

*Fecha: 20 de febrero de 2025*

## **La Diputada Evelyn Sánchez participa en la Clase de Boxeo por la Paz en Tijuana Se promueve la activación física, la convivencia comunitaria y la prevención del delito.**

*Tijuana, Baja California* – La **Diputada Evelyn Sánchez** se unió hoy a la clase de box en la **Unidad Deportiva de Tijuana**, donde niños y niñas de diversas instituciones educativas demostraron el poder transformador del deporte. **Boxeo por la Paz** es una iniciativa que busca fortalecer a nuestra comunidad a través de la activación física, promoviendo la salud, los valores y la prevención del delito. Durante la actividad, la **Diputada Evelyn Sánchez** estuvo acompañada por la **Gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda**, el **Presidente Municipal de Tijuana, Ismael Burgueño**, y el **Director Nacional de Promoción al Deporte, Miguel Torruco Garza**. Los líderes de la comunidad realizaron un llamado a la población para sumarse a la **Clase Nacional de Boxeo por la Paz**, que se llevará a cabo el próximo **6 de abril**, de manera simultánea en todo el país.

“Invito a todos a unirse a esta gran iniciativa que une a todo México a través del deporte. Cada golpe que damos en el ring es una acción para fortalecer nuestra sociedad y avanzar hacia un futuro más pacífico”, concluyó la **Diputada Evelyn Sánchez**.

La **Clase Nacional de Boxeo por la Paz** se perfila como un evento clave en la agenda de promoción deportiva y de paz en el país, demostrando el poder transformador de las actividades físicas para construir una sociedad más justa, libre de violencia y llena de oportunidades para todos.